

JULIE MASSE

«MES CONSEILS AUX JEUNES FILLES»

Julie Masse n'a plus besoin de présentation. Avec la chanson C'EST ZÉRO, elle est devenue la star féminine de l'heure — elle a d'ailleurs vendu plus de 100 000 exemplaires de son microsillon. Tout un tour de force pour cette jeune fille dont personne ne connaissait même le nom il y a pas un an!

Mais Julie demeure, malgré cette popularité qui lui échoit aujourd'hui, une jeune fille simple, pas compliquée, sans complexe non plus. Une jeune fille à laquelle ses admiratrices se plaisent à s'identifier. A preuve, toutes ces lettres qu'on lui adresse, ces questions qu'on lui pose, ces conseils qu'on lui demande.

«Je reçois énormément de courrier. Malgré cela, je lis chacune des lettres que je reçois et j'y répond même personnellement. Je compte d'ailleurs agir

ainsi tant que ça me sera possible, tant que j'en aurai le temps. Parce qu'il est évident qu'à un moment donné j'aurai moins le temps ou... je recevrai encore plus de lettres qu'actuellement.»

«Pour l'instant, toutefois, je prends le temps nécessaire pour répondre à chaque personne qui m'écrit.»

Mais qui est-ce qui lui écrit? Et de quoi lui parle-t-on? Que lui demande-t-on? «On me pose des questions sur toutes sortes de sujet. Sur moi, bien entendu, mais on me demande aussi des conseils, à propos de situations que les jeunes vivent, à propos de l'amour, à propos du look...»

«J'essaie de répondre de mon mieux. Parce que, malgré ce que certains semblent croire, je n'ai pas de réponses à tout. Je n'ai quand même que vingt ans!»

DES QUESTIONS... DES CONSEILS...

ON L'INTERROGE À PROPOS DE LA DROGUE

«Je trouve ça dommage tout ce qui se passe présentement, tous ces jeunes qui en consomment — moi, je n'en prend pas. Mais je crois que plus le temps va passer, plus chacun s'apercevra que c'est dangereux et ça ne sert à rien. On en prend souvent pour ne pas paraître différent des autres: dites donc non.»

ON L'INTERROGE À PROPOS DES VALEURS

«Tout le monde semble un peu mélangé au niveau des valeurs, et je suis heureuse que mes parents m'aient inculqués des valeurs sérieuses, solides. Je crois que ces

valeurs traditionnelles sont en train de revenir. J'agis dans ce but. Et je pense qu'il faut faire confiance aux jeunes.»

ON L'INTERROGE À PROPOS DE L'ÉQUILIBRE

«Quand on pose un geste, il faut en assumer les conséquences. Alors, avant de faire quoi que ce soit, je crois qu'il faut peser le pour et le contre. Réfléchir. Puis, une fois persuadé qu'on a pris la bonne décision, on peut agir. Rien ne sert de précipiter une décision... pour le regretter après.»

ON L'INTERROGE À PROPOS DES GARÇONS

«Ce que je trouve important chez un garçon? Mais... tout! On a chacun nos

qualités et nos défauts. Mais l'important, je crois, c'est de trouver un garçon ouvert et honnête, qui ne craint pas de faire connaître ses idées et ses opinions. A quoi ça servirait de trouver un gars qui plie simplement pour faire plaisir?»

ON L'INTERROGE À PROPOS DE LA FAMILLE

«En disant, comme je le faisais auparavant, que je crois aux valeurs traditionnelles, il est immanquable que ça m'incite à croire aux vertus de la famille. D'ailleurs, la chose que je souhaite le plus c'est de me marier et d'avoir des enfants — les enfants sont ce que j'aime le plus au monde.»

«Je n'ai quand même pas réponse à tout...»